

LE PRIX COURANT

(THE PRICE CURRENT)
REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Propriété Immobilière, Etc.

EDITEURS:

LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES

(The Trades Publishing Co.)

25, Rue Saint-Gabriel, - MONTREAL

TELEPHONE BELL MAIN 2547

ABONNEMENT MONTREAL ET BANLIEUE - \$2.50
CANADA ET ETATS-UNIS - 2.00 PAR AN.
UNION POSTALE - - FRS 20.00

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.

L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit, directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir de tels avis.

Une année commencée est due en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arriérages ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de : "LE PRIX COURANT"

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements. Adressez toutes communications simplement comme suit :

LE PRIX COURANT, Montréal.

LETTE OUVERTE

A. M. l'Inspecteur Champagne, Inspecteur
des Chaudières de la Cité de
Montréal

Monsieur,

Dans le numéro du "Prix Courant" en date du 26 mai, sous le titre "La Peste de la fumée" nous disions:

"L'Inspecteur des Chaudières, M. Champagne, déclare, dans son rapport, que, vers la fin de l'année, les plaintes relatives à la fumée étaient bien peu nombreuses du fait qu'un nombre croissant de manufacturiers font tout ce qu'il est possible pour atténuer cette nuisance.

"Nous félicitons bien sincèrement les manufacturiers qui, au moyen de fumivores ou appareils quelconques permettent à leurs voisins de respirer un air non empesté par la fumée et les poussières de charbon.

"Mais si M. l'Inspecteur des Chaudières a l'occasion de passer un jour de semaine dans le bas de la rue St-Gabriel, il pourra se rendre compte qu'il reste encore beaucoup à faire pour que, dans le voisinage de nos bureaux, l'air soit à peu près respirable. Fumée, débris de charbon et de papier brûlé s'abattent à qui mieux mieux dans nos alentours. Et, naturellement, nous serions enchantés si nos poumons et notre organe olfactif pouvaient ne plus se ressentir d'une pareille peste."

Nous regrettons, M. l'Inspecteur, que vos pas ne vous aient pas encore porté depuis le 26 mai jusqu'à la rue St-Gabriel, vers le No 25, car il n'est pas douteux que, si vous eussiez visité nos parages, vous eussiez également fait cesser la nuisance contre laquelle nous nous plaignons de nouveau.

Nous vous demandons, en conséquence, de vouloir bien faire observer le règlement concernant la fumée des usines par les maisons suivantes:

Librairie Beauchemin "A responsabilité limitée", 22 à 26 rue St-Gabriel, Evans & Sons, Limited, 32 à 36 rue St-Gabriel, et Kerry Watson & Co., 351, rue St-Paul.

Nous avons l'espoir que vous voudrez bien obtenir de ces trois maisons qu'elles

les cessent de nous incommoder par la fumée, les poussières, débris de charbon, etc., qui en s'échappant de leurs cheminées rendent l'air irrespirable et dans nos bureaux et dans leur voisinage.

Dans cette attente, nous vous présentons, Monsieur l'Inspecteur, nos sincères salutations.

"LE PRIX COURANT"

LES MARCHES DES THES

Thés du Japon. MM. Smith, Baker & Co., de Yokohama écrivent à la date du 8 juin: Cette saison est remarquable au point de vue de la récolte déficitaire du thé: c'est la plus faible récolte depuis vingt ans; en somme, à date, c'est à peine plus qu'une demi-récolte, si on la compare à celle des années précédentes, sauf 1902, qui a été une année de gelée. Le résultat est facile à saisir quand les chiffres sont tous rentrés mais des plus difficile à prévoir pendant la période des premiers arrivages par suite du scepticisme bien ayéré des acheteurs en matière de récoltes déficitaires. M. Henry Sayrs, un des rigides acheteurs d'antan "alors qu'il y avait dignité et profit dans le commerce des thés" aurait rétorqué avec dédain si un vendeur lui eût parlé de maigres approvisionnements "Qui a jamais entendu parler d'une récolte déficitaire de feuilles?"

La cause première du déficit actuel a été la gelée qui a détruit les bourgeons en maints districts, puis le froid qui a suivi, le manque de soleil qui a retardé le développement de la plante en général et en second lieu le désappointement évident des producteurs quant aux prix médiocres obtenus pour ce qu'ils considéraient des thés de première récolte préparés avec soin. Alors que ce fort déficit représente des pertes sérieuses pour les producteurs Japonais, il renferme les germes d'un soulagement substantiel pour tous les marchands de thé Américains qui ont des stocks de thé non vendu de la saison précédente.

Les arrivages aux deux ports ont été

de 21,037 piculs contre 147,233 piculs l'an dernier pour la même période et 157,897 piculs en 1903.

Thés de Ceylan. MM. Dodwell & Co. Ltd, écrivent de Colombo le 25 mai, à la suite de la vente à l'encan du 24:

"Thé Noir, il a été offert 1,763,512 lbs. dont 1,414,994 ont trouvé acheteurs à la salle de vente. Il y a eu une bonne demande générale pour toutes les qualités et les prix sur toute la ligne sont légèrement plus fermes. Les offres continuent pour une qualité très indifférente et la petite quantité des factures pour bonne liqueur qui ont été cataloguées se sont vendues à plein prix. Les thés de feuille moyenne à bonne et les thés brisés ont été achetés en vive concurrence et ont eu des prix décidément plus fermes. Les orange pekoes de tête bien préparés ont été recherchés et on a marqué pour ces sortes des prix nettement en hausse. Les approvisionnements attendus sont donnés comme modérés. Un bon nombre de Plantations se sont maintenant remises aux thés verts.

Thé Vert. Il a été offert 32,844 lbs. dont 4,500 lbs. seulement ont trouvé acheteurs dans la salle.

Le prix moyen a la vente du 14 mai a été de 29 1-2c. comparativement à 30 1-2c. à la vente précédente et 35c. à la vente correspondante de l'an dernier.

Les exportations à date sur le Royaume-Uni ont été d'environ 9 1-2 millions de lbs.

Thés de Chine. MM. Scott, Harding & Co. rapportent de Hankow, à la date du 29 mai:

Keemun. La demande déjà signalée de la part des acheteurs Russes continue à être active; la seconde, la troisième et la quatrième cueillettes ont été traitées immédiatement à leur arrivée à une série de prix qui se traduit par une avance de 3 à 5 taëls sur les prix de l'an dernier pour les qualités similaires. Les arrivages ont pratiquement cessé et nous estimons la récolte totale à 60,000 half chests contre 75,000 la saison précédente.